

Lundi 12 mai 2003 à 20h00 à Innsbruck, Café Sub (Dreiheiligenstraße 9), soirée infos et vidéo organisée par Rechtshilfe Innsbruck et Grauzone (www.catbull.com/grauzone + catbull.com/rechtshilfe).

Mardi 13 mai 2003 à 20h00 à Linz, Kapu (Kapuzinerstraße 36), soirée infos et vidéo "waking up the nation" (www.kapu.or.at).

Mercredi 14 mai 2003 à 20h00 à Vienne, Que(e)r Beisl @ EKH (Wielandgasse 2-4 U1 Keplerplatz), soirée infos, discussions et vidéos (www.raw.at + www.med-user.net/ekh).

Judi 15 mai 2003 à 20h00 à Vienne, Arena Dreiraum (1030, Baumgasse 80, U3 Erdberg), soirée vidéo avec "Waking up the nation", de courts interviews vidéo de réfugiés et des reportages sur les manifestations contre la politique d'asile en Australie (www.arena.co.at).

Samedi, 17 mai 2003 à 20h00 à Graz, Sub (Kaiserfranzjosephskai 66), soirée infos et vidéo "Escape Your State/Create Asylum" & "Waking Up The Nation"

Lors de ces soirées on organisera une petite collecte d'argent pour soutenir les activistes et les réfugiés confrontés à la justice depuis les événements du 1er février.

Pour d'autres infos:

<http://www.no-racism.net>
<http://videoteppista.nomasters.org>
<http://at.indymedia.org>
<http://melbourne.indymedia.org>
<http://baxterwatch.net>
<http://porthedland.nomasters.org>
<http://www.rac-vic.org>
<http://www.boat-people.org>
<http://www.hrw.org>

Le 1er février 2003 à minuit, quatre activistes ont pris d'assaut le camp d'internement de réfugiés de Woomera dans le désert sud-australien et délivré quelques réfugiés qui y étaient retenus depuis deux à trois ans. Après 48 heures de "chasse", la police a remis la main sur tous les réfugiés et arrêté les quatre activistes. L'un d'entre eux a été expulsé à cause de son statut "illégal" en Australie, il rendra compte de la situation des réfugiés en Australie et de son expérience lors des soirées d'information. On diffusera également des reportages vidéo.

Le reportage "Waking up the nation" (90 min., Australie, OmU) retrace le parcours d'un groupe d'anarchistes, de femmes au foyer et d'adolescents qui ont fait le tour des camps de réfugiés d'Australie (10000 km sur deux mois). La situation des réfugiés, souvent internés sans raison depuis des années, les confrontations avec la police et les habitants hostiles des petites villes sont autant de manifestations scandaleuses du caractère raciste de la politique d'internement australienne.

Peut-être diffusera-t-on déjà lors des soirées d'information les premières images des manifestations qui ont eu lieu du 18 au 21 avril au camp de Baxter.

Politique d'asile et résistance en Australie

Soirées informations, discussions, diffusions de reportages



Le 12 mai à Innsbruck

Le 13 mai à Linz

Les 14 et 15 mai à Vienne

Le 17 mai à Graz

www.no-racism.net



Fin avril 2003, le camp d'internement de Woomera a fermé ses portes et les derniers réfugiés qui y séjournèrent ont été transférés à Baxter, un camp de haute sécurité. Avec la fermeture du camp de Woomera, c'est un épouvantable chapitre de l'histoire australienne qui est clos. Mais les atteintes aux droits de l'homme et l'oppression se poursuivent. En décembre 2002, Human Rights Watch a rendu public le reportage "By Invitation Only : Australian Asylum Policy", on y fait le constat que de nombreux demandeurs d'asile ne sont pas en sécurité en Australie. Ils sont menacés d'internement ou de déportation vers les pays qu'ils ont fuits ou vers des pays de transit. La situation dans les centres d'internement australiens ne répond en aucun cas aux exigences des droits de l'Homme.